

Verwendung des Tombolaerlöses der Weihnachtsfeier 2013

Werte Festgemeinde,

als Erlös der durch einige Spielerfrauen initiierten Spontan-Schrotttombola während unserer diesjährigen Weihnachtsfeier sind in Summe 54,00 Euro Bargeld übrig geblieben. Von dem Geld hat Rüdiger absprachegemäß am 31.12.2013 folgende Jahreslose bei der Lotterie Aktion Mensch gekauft.



Wir hoffen nun auf entsprechendes Losglück. Zur Verwendung etwaiger Gewinne hieraus werden wir uns zu gegebener Zeit verständigen.

Die Bekanntgabe der Gewinnzahlen erfolgt jeden Sonntag um 19:28 Uhr nach "Berlin direkt" im ZDF. Die Gewinnzahlen findet ihr ebenfalls auf der ZDF-Videotext-Tafel 560 und auf den entsprechenden Seiten der Aktion Mensch-Lotterie im Internet unter www.aktion-mensch.de.

Die Altsenioren.